

# Asamblea del Área Sudeste de Texas de Alcohólicos Anónimos



## Acta de Asamblea del 1er Trimestre

**sábado y domingo  
20 y 21 de enero del 2024**

Los informes del comités de servicio, los informes de enlaces intergrupales y los informes de MCD no se entregan en persona en la Convención SETA debido a limitaciones de tiempo, pero los informes escritos se incluyen en las actas

Reunión híbrida (vía Zoom y presencial)  
Moody Gardens Hotel y centro de conferencias  
7 Esperanza Blvd, Galveston, TX 77554

***Esto se lo debemos al futuro de A.A.;***  
***poner nuestro bienestar común en primer lugar para mantener unida nuestra comunidad.***  
***Porque de la unidad de A.A. dependen nuestras vidas y las vidas de los que vendrán.***

**Los tres legados de A.A.: nuestra solución común**

**Sábado, 20 de enero de 2024 7:30 a.m.**

**NUEVO TALLER DE RSG** – Ivy 1 – No se presentó ningún informe

**TALLER DE RSG DE ESPAÑOL** – Expo A – No se presentó ningún informe

**REUNIÓN DEL COMITÉ DE ÁREA** – Expo C

Reunión abierta: Oración de la Serenidad – Bella L.

Preámbulo a [Manual de Políticas y Procedimientos de SETA](#) – Arte G.

[Llamado de Miembros Votantes](#) – Asistencia al Comité de Área – Patty H.

[Informe del secretario](#) – Allise B.

- Los informes de D20, D31 y D90 se incluirán en las actas finales de octubre
- Aunque el Acta de octubre tenía aproximadamente la mitad de páginas que las Actas anteriores, si hubiéramos hecho el mismo número de copias, habríamos gastado casi las tres cuartas partes de nuestro presupuesto anual. Decidimos imprimir menos copias y pedir que cualquiera que pueda leer el Acta electrónicamente no acepte una copia en papel. Editaremos aún más las actas futuras para reducir el número de páginas. Los informes pueden ayudar omitiendo los horarios de reuniones regulares que se pueden encontrar en el sitio web y cualquier otra cosa que no sea nuevo o una solicitud de ayuda.

[Informe del tesorero](#) – Catherine G

**Negocios inconclusos**

**Informes del comité ad hoc**

- [Pautas de la Convención SETA Ad Hoc](#) – Danny G. (+ Troy BD y Benita W.)
- [Área de Viabilidad del Comité para Cerrar la Brecha A esto](#) – Chris G.
- [Comité Hotelero Ad Hoc](#) – Déborah D.

**Anuncios** – Art G

- [Distrito 33 de la Conferencia de Unity](#)
- [Regional Suroeste A.A. Asamblea de servicio](#) – *Servicio: vital para nuestro crecimiento*–11 al 13 de octubre de 2024 – Renaissance Dallas/Richardson Hotel
- Ver [Anuncios Adicionales](#) con notas dominicales.

**Cierre de reunión con la declaración de la responsabilidad** – Yo soy responsable . . . Cuando cualquiera, en dondequiera, extienda su mano pidiendo ayuda, quiero la mano de A.A. siempre este ahí y por eso: yo soy responsable.

# ACTA DE ASAMBLEA DE ÁREA

## Domingo, 21 de enero de 2024 8:30am

Reunión abierta – Oración de la serenidad – Bella L.

Preámbulo del [Manual de Políticas y Procedimientos de SETA](#) – Art G.

Reconocer: Nuevos RSG y delegados anteriores – Bella L.

[Informe del secretaria](#) – Allise B.

- Incluso después de editar el Acta de octubre para eliminar saludos e información que se puede encontrar en otros lugares (como límites y horarios regulares de las reuniones), lo que redujo el Acta a aproximadamente la mitad del número de páginas que el Acta reciente, la factura de impresión habría sido casi  $\frac{3}{4}$  de nuestro presupuesto anual si hubiéramos hecho el número habitual de copias. Por lo tanto, editaremos más que antes y haremos menos copias en el futuro.
- Acta de octubre aprobada tal como fue presentada con la adición de informes D90, D20 y D31.

[Informe del tesorera](#) – Catherine G. – *Aprobado como leído*

**Informes del Comité de la Convención**

- [Convención SETA 2024](#) – Joel G.
- [Convención SETA 2025](#) – Cody R.
- [Convención del Estado de Texas 2025](#) – Melissa R.

**Informes de delegados**

- [Informe del delegado](#) – Rick M.
- [Informe del delegado alterno](#) – Cristina S.

**Informes del comité ad hoc**

- [Pautas de la Convención SETA Ad Hoc](#) – Danny G.
- [Área de Viabilidad del Comité para Reune las Orillas](#) – Chris G.
- [Comité Hotelero Ad Hoc](#) – Déborah D.

[Pasar lista – Asistencia a la asamblea de área](#) – Patty H.

**Nuevo negocio**

**Posiciones abiertas:**

- **Coordinador de la Convención SETA 2026 (Beaumont):** Malana Q. *elegido por unanimidad sustancial*
- **Coordinador del Comité de Archivos:** Charles S. *elegido por aclamación*

**Anuncios** – Art G. – *Ver Anuncios en las actas del comité de área*

- [Intergrupo de Houston](#) – necesita voluntarios cada segundo viernes para limpiar Intergrupo

**Cierre de reunión con la declaración de la responsabilidad**

Acta de Asamblea – Enero 2024

Página 3

## **Informes de los Comités de las Convenciones**

[\[volver a la agenda dominical\]](#)

### **Convención SETA 2024 – Joel G -- no se presentó informe**

### **Convención SETA 2025 – Kayla S, Alterna**

El comité de convención ha estado trabajando arduamente. Y tenemos muchas cosas interesantes en proceso. Se ha negociado y firmado un contrato en su totalidad. El contrato es muy favorable por las fechas que tomamos: del 3 al 5 de enero de 2025 en el Royal Sonesta – Houston. El hotel está ubicado junto a 610 y Westheimer. Las tarifas de las habitaciones serán de \$149 por noche. El hotel cuenta con un salón de baile principal con capacidad para 1200 personas y un salón de baile adicional para 500 personas.

Se están formando subcomités, actualmente contamos con un coordinador Suplente, un coordinador del Orador, un coordinador del Café, la Voz y un coordinador de los Oradores Anfitriones. Los próximos puestos que estamos trabajando para cubrir son Tesorero, coordinador de Registro y coordinador de Hospitalidad. El tema será "Feliz, alegre y libre".

Nos gusta el sitio web y el sitio de pago utilizados por la convención de 2024 y planeamos utilizarlos. ¡Esperamos verlos a todos dentro de un año en Houston!

### **Convención del Estado de Texas 2025 – Melissa R**

El Área 67 será la sede de la Convención 78 del Estado de Texas A.A. 2025. El lugar es el Royal Sonesta Hotel/Galleria en 2222 W. Loop South. Las fechas son del 15 al 17 de agosto del 2025. Si está interesado en formar parte del comité, comuníquese conmigo, con Deborah o con Troy. Comenzaremos a celebrar reuniones del comité en las próximas semanas.

## **Informes de los delegados**

[\[volver a la agenda dominical\]](#)

### **Informe del delegado – Rick M.**

¿No ha sido ésta una gran Convención? Felicitaciones al comité por todo el arduo trabajo que han realizado para que esto suceda. Si ha formado parte de un Comité SETA, entonces sabrá cuánto trabajo hay que hacer para que una de estas cosas suceda. Sin embargo, es el trabajo en equipo lo que funciona y lo que lo convierte en una de las cosas más divertidas que podemos hacer en el servicio. Literalmente, se necesitan 365 días de trabajo en equipo y esfuerzo para que sean un éxito. Como siempre parece ser el caso, alguien que no ha contribuido nada al comité se presentará en la Convención el día 364 y le dirá al Comité exactamente lo que debería haber hecho.

Estamos a la mitad de esta rotación, lo que significa que en octubre celebraremos nuestras elecciones para un nuevo panel de servidores de confianza. Me gustaría pedirles que hagan dos cosas a medida que avanzamos este año. Ambas cosas tienen que ver con la elección de un panel sólido de servidores de confianza. Primero, les pediría a todos y cada uno de ustedes que pregunten a su Poder Superior cómo pueden servir mejor a nuestra confraternidad y estructura de servicio durante la próxima rotación. Hable con los servidores sobre su puesto y averigüe si eso es algo que le interesaría y si es algo que se adaptaría a sus habilidades. La segunda cosa que me gustaría sugerir es observar a aquellos que actualmente sirven y aprender todo lo que pueda de ellos. Ya sea que ocupen un puesto que le interese o no, puede aprender de ellos. Hay muchos futuros coordinadores de área, delegados y suplentes de área sentados en esta sala en este momento. Quizás no creas que eres uno de ellos, pero a menudo encuentro que los planes que Dios tiene para nosotros son mejores que cualquier cosa que pudiéramos haber planeado para nosotros mismos.

Nuestras finanzas siguen estando apretadas. En nuestra sesión de intercambio de delegados con nuestro Custodio regional SW, Teresa J., ella nos aseguró que la confraternidad ha sido escuchada y que las tres juntas han sido encargadas de desarrollar presupuestos equilibrados. Es probable que esto requiera algunas decisiones difíciles y los recortes de personal pueden ser inevitables. Teresa ha sido nombrada coordinadora de un subcomité del Comité de Finanzas y

Presupuesto de los custodios encargado de alinear el gasto futuro con los ingresos proyectados. Esto suena bastante similar a lo que nuestra Área acaba de lograr. Las Juntas consideran que los servicios triunfan sobre la reconstrucción del Fondo de Reserva. En el ensayo del Concepto 11 en la página C38, Bill W. describe un momento en el que la reconstrucción del Fondo de Reserva tuvo prioridad sobre los servicios y los servicios disminuyeron gravemente y tomó mucho tiempo reconstruir. Tenga en cuenta que nuestras Juntas y la OSG brindan los servicios que nosotros, como confraternidad, les pedimos, tal vez exijamos. A su vez, no proporcionamos contribuciones suficientes para financiar nuestras demandas. Esto nos ha llevado a depender de los ingresos por literatura para financiar el déficit. Algunos siempre han sostenido que esto significa que no somos totalmente autosuficientes. Actualmente nos encontramos en una situación en la que los ingresos por literatura están disminuyendo debido en gran parte al aumento de los costos que reduce los márgenes. ¿Estamos empezando a ver los resultados de no ser totalmente autosuficientes desde el principio? El tiempo dirá.

El último tema que abordaré esta mañana abordará los escritos de nuestros Fundadores. En la GSC de 2023, el Comité de Literatura de la Conferencia pidió el Comité de custodios sobre Literatura considerar cómo y si desarrollar una política con respecto a posibles cambios futuros en los escritos de nuestros Fundadores. En la sesión de intercambio de esta mañana con sus MCD, discutimos cómo se solicitan comentarios de la comunidad sobre este tema. Sé que algunos de ustedes ya han oído hablar de esto en sus grupos de AA en Facebook y de sus amigos en otras Áreas. Quería presentarles esto cara a cara, así que gracias por su paciencia al permitirme esperar esta oportunidad para compartir esta información con ustedes. Entonces, aquí está la solicitud formal del Comité de Literatura de custodios para recibir sus comentarios. Hay siete preguntas que actuarán como puntos de discusión para sus grupos. Una de las razones por las que quería presentar esto en esta Asamblea es para enfatizar la importancia de este esfuerzo. Esta es tu oportunidad de ser escuchado. Sé que muchos de ustedes responderán individualmente y que sus comentarios son valiosos. Sin embargo, quiero instar a debates en sus grupos y comités que creo que son aún más importantes. En breve compartiré una encuesta de Google para que puedas ingresar tus respuestas a estas preguntas. Este será el método preferido para enviar sus comentarios, pero si prefiere enviármelos directamente, también funcionará.

También habrá otra forma de participar en este esfuerzo. Su Comité de Literatura de Área se ha ofrecido amablemente a organizar un taller sobre este tema y están trabajando para que esto suceda. Esté atento a la información sobre este taller. Gracias, Comité de Literatura por su oferta de brindar esta oportunidad.

### **Informe del delegado alterno – Cristina S.**

La [77 Convención Anual del Estado de Texas](#) es del 21 al 23 de junio de 2024 en Irving, TX en el [Aeropuerto Westin Dallas/Fort Worth.SWARASA](#) es del 11 al 13 de octubre de 2024, en Richardson, TX en el [Hotel Renaissance Dallas Richardson](#). Puede encontrar información de registro en [aa-seta.org/officers/altdelegate](#). SWRAASA es nuestra Asamblea Regional de Servicio de AA del Suroeste; ocurre en octubre en los años pares. El Área anfitriona ha preguntado a cada una de las 10 Áreas adicionales si estarían interesadas o dispuestas a "presentar" una mesa de comité permanente. El Área está cubriendo a Rick, Bella y a mí para ir, pero necesitaremos ayuda si el Área está interesada. Quiero tener una idea del Área de todos aquellos que asistirán al SWAARSA de este año. La mayoría del Área votó a favor de acoger una mesa del comité permanente.

Sé que todos estarán cansados de escuchar esto, pero SWRAASA 2026 será organizado por el Área 67. Esto requerirá una aldea. Todos están siendo alertados de que hay oportunidades de servicio para todos los que se acercan. 😊

### **Informes del comité ad hoc**

[\[volver a la agenda dominical\]](#)

### **Pautas de la Convención SETA Ad Hoc – Danny G.**

Mi informe es simplemente que presentamos las pautas corregidas.  [SETA Convention Guidelines 20...](#)

Las revisiones recomendadas se presentaron al Coordinador del Área hace aproximadamente tres semanas, lo que no le dio al Área 30 días para revisarlas. Se someterán a votación en la Asamblea de abril.

## Área de Viabilidad del Comité para Reune las Orillas

1. **Recomendación:** Moción para agregar un Comité Permanente, Bridging The Gap (BTG), a SETA 67.
  - Agregue los siguientes cambios al Manual de políticas y procedimientos de SETA (tercera edición: octubre de 2020), Página 5:  
**añadir 8. Coordinadores de todos los comités aprobados por la Asamblea:**
    - a. Archivo
    - b. Cooperación con la Comunidad Profesional (CPC)
    - c. Instituciones correccionales (CFC)
    - d. Grapevine
    - e. Finanzas
    - f. Boletín (Newsletter)
    - g. Información Pública (PI)
    - h. Instituciones de Tratamiento (TFC)
    - i. Comité de Promoción de Asistencia a la Convención Estatal (SCAP)
    - j. Tecnologías de la información
    - k. Multilingüe
    - l. Literatura
    - m. La Viña
    - n. Comité de Convención SETA
    - o. **Cerrando la brecha (BTG)**

- Agregue la siguiente descripción del trabajo al sitio web del área en una nueva página del Comité:

### **COORDINADOR DEL COMITÉ DE UNIENDO LA BRECHA DESCRIPCIÓN DEL TRABAJO**

**Descripción general:** La Asamblea de Área elige al Coordinador del Comité Bridging The Gap (BTG) para servir por un período de dos años que corre simultáneamente con los oficiales del Área y es un miembro con derecho a voto de la Asamblea de Área y el Comité de Área. El Coordinador es elegido en la Asamblea de octubre en los años pares.

**Descripción del Puesto:** El Coordinador del Comité BTG es responsable de las actividades del Comité BTG, incluido proporcionar información a los Comités e Intergrupos de Área y Distrito y garantizar que los "Puentes" se completen a tiempo.

#### **Deberes y responsabilidades:**

- Asistir a las reuniones y funciones del Comité de Área.
- Programe las reuniones del Comité BTG, organice el lugar de la reunión, prepare la agenda y seleccione miembros para llenar los espacios de la agenda.
- Mantener la base de datos de voluntarios del Área para garantizar la precisión y la seguridad.
- Supervise el buzón de correo colaborativo de BTG y responda rápidamente a las solicitudes de "Bridge".
- Corresponder con los Comités de todas las Áreas, incluido el Área 67, los Distritos y las instituciones, según sea necesario para garantizar que los "Puentes" se proporcionen de manera oportuna. Esto incluye los "Puentes" que se originan en el Área 67 y se dirigen a otras Áreas, y los "Puentes" que se originan fuera del Área 67 y llegan al Área.
- Asegúrese de que dos voluntarios puedan proporcionar "Puentes" cuando lo soliciten las instituciones, Comités, Distritos, Áreas y/o Convocatorias de Paso Doce.
- Coordinar con los Distritos para presentaciones y talleres.
- Asegurar que los servidores del Comité conozcan sus responsabilidades laborales.
- Asegúrese de que el Comité BTG tenga un artículo en el boletín.

- Elaborar un informe escrito para la Asamblea Trimestral.
- Asistir a las reuniones de la Asamblea Trimestral de SETA o tener presente al suplente.
- Cooperar con otros comités de SETA y brazos de servicio de AA.
- Mantener registros del Comité para pasarlos al próximo Coordinador.
- Coordinar presentaciones para las instituciones profesionales y asegurarse de que dos miembros del Comité estén inscritos para realizar las presentaciones.
- Realizar solicitudes del Delegado y del coordinador del Área.
- Asegurarse que el Secretario del Comité se comuniquen con el Área.
- Envíe información al Coordinador del sitio web del área según corresponda a la oficina.
- Mantener un suministro adecuado de literatura de AA para presentaciones de BTG y para las instituciones.
- Asegurar la revisión anual del Libro de Trabajo de BTG por parte del Comité.
- Elaborar un presupuesto y asistir a la Reunión Anual de Presupuesto.
- Las descripciones de puestos se revisarán o revisarán antes de abril de cada año para reflejar cualquier cambio o adición necesarios al puesto. Además, la revisión o revisión se anotará en el pie de página de la descripción del puesto con un año de revisión o revisión.
- Las descripciones de trabajo revisadas o revisadas se enviarán al Secretario del Área para fines de registros y al Coordinador de Tecnología de la Información para fines de publicación en la web.

#### **Responsabilidades por el uso de equipos informáticos SETA:**

Cuando se proporciona equipo informático para un puesto de servicio de SETA, la descripción del puesto de ese usuario debe describir la responsabilidad por el uso y mantenimiento de la computadora.

1. Todo el equipo de tecnología de la información siempre debe almacenarse de manera que no lo exponga a condiciones ambientales extremas o dañinas.
2. El usuario asignado deberá almacenar y utilizar el equipo durante su mandato. En caso de quedar vacante el cargo, el suplente toma posesión hasta cubrir el cargo. El equipo no utilizado debe devolverse al Comité de Área para su eliminación.
3. Para preservar y proteger los datos de SETA, el usuario asignado debe utilizar el equipo de SETA para los negocios del Área cuando se le proporcione. Se desaconseja el uso de equipo personal.
4. Todos los datos relacionados con los negocios del Área deben almacenarse en el equipo proporcionado por SETA.
5. La transferencia del equipo SETA al nuevo usuario debe realizarse tan pronto como sea posible después de las elecciones y la finalización de las tareas asignadas.
6. Se debe realizar una copia de seguridad de los datos de todos los equipos de SETA en medios de copia de seguridad actualmente disponibles proporcionados por SETA, como otra computadora, unidad flash o disco óptico. Los datos respaldados también deben mantenerse en un sitio alternativo. Los medios de respaldo deben pasarse al sucesor al final del mandato.

## **2. ¿Qué problema aborda esto?**

- a. Establecer directrices y responsabilidad para proporcionar con prontitud Puentes/Llamados del 12º Paso.
- b. Reducir la duplicación de servicios proporcionados por los Comités de Centros de Tratamiento (TFC) y Centros Correccionales (CFC), incluida la reducción de la financiación duplicada por parte de los dos comités.
- c. TFC y CFC pueden centrarse en llevar reuniones y literatura a las instituciones e informar a los clientes de las mismas, a los encarcelados y al personal sobre BTG y cómo AA les ha ayudado.
- d. Cooperación con Intergrupo(s) para proporcionar voluntarios para los Llamados y Puentes del Paso Doce.
- e. Ubicación central para solicitudes y comités para ayudar a los comités distritales de TFC y CFC.

## **3. ¿Qué nivel de conciencia de grupo discutió el tema de la agenda propuesta?**

Miembros del BTG ad hoc asistieron al taller Nacional del BTG. Discutieron la idea con miembros pasados y presentes que sirven en BTG, TFC, CFC, Intergrupo, MCD, Delegados y custodios en los EE. UU. y Canadá. Muchas Áreas ya han establecido comités permanentes de BTG y han tenido gran éxito. A las Áreas que no cuentan con un comité permanente de BTG asistieron miembros de sus Áreas y comités Distritales de TFC o CFC. A todas las personas con las que discutimos esto les gustaría que sus Áreas establecieran un comité permanente de BTG.

#### 4. Material de antecedentes que sustenta el razonamiento de la propuesta:

- a. Se repartió un cuestionario en el taller nacional de BTG. Se devolvieron ocho cuestionarios de 7 Áreas y dos Distritos del Área 49 en Nueva York. Cada cuestionario recibido apoyaba el establecimiento de un comité permanente de BTG.
- b. Vimos numerosas presentaciones, tanto presentadas en el taller nacional de BTG como proporcionadas por miembros del Comité de Área/Distrito durante los recesos.
- c. Los comités del Área 67 y del Distrito TFC y CFC actualmente proporcionan Puentes. Esta propuesta permitirá que estos comités se concentren en brindar reuniones dentro de las instituciones, literatura y asistencia al personal, clientes y personas encarceladas.
- d. Tenemos cinco Intergrupos dentro del Área 67. Un comité permanente de BTG puede ayudar a estos Intergrupos proporcionando voluntarios para Puentes y Llamados del Paso doce.
- e. Actualmente, dos comités, TFC y CFC, brindan los mismos servicios de BTG. El único costo adicional para el Área sería que el Coordinador de BTG asista a las asambleas. Parte de este costo debería compensarse reduciendo los servicios duplicados que brindan actualmente los comités TFC y CFC.
- f. Este trabajo proporciona servicios directos a los alcohólicos que sufren. Les ayuda a encontrar reuniones, conocer amigos en la comunidad, encontrar un padrino y aprender más sobre cómo AA puede ayudarlos si desean dejar de beber.

#### 5. Los resultados extendidos/esperados si se aprueba esta propuesta:

- a. Utilizar los recursos (voluntarios y financiación) de forma más eficaz.
- b. Proporcionar respuestas rápidas a las llamadas de Puentes/Doce Paso solicitadas.
- c. Establecer responsabilidad para garantizar que se cumplan los Puentes y los Llamados del Paso Doce.
- d. Proporcionar contacto directo con los alcohólicos que sufren.

#### 6. Contactos principales para más información:

- a. Taylor C.     taylor.c@aa-seta.org
- b. Tina A.       tina.a@aa-seta.org
- c. Kendyl W.    kendyl.w@aa-seta.org
- d. Tony A.       tony.a@aa-seta.org

#### 7. Comentarios finales:

Es la decisión unánime del comité de conciencia de grupo ad hoc BTG del Área 67 que un comité permanente de BTG puede proporcionar comunicaciones mejores y más eficientes mientras sirve al alcohólico que sufre. Un Comité BTG será más flexible al brindar servicios para TFC, CFC, Intergrupos, CPC, PI, Distritos y Grupos, al mismo tiempo que establecerá la responsabilidad lo mejor que podamos y al mismo tiempo ayudaremos al alcohólico que sufre. Al discutir el establecimiento de un Comité BTG, los miembros de BTG, TFC, CFC y del Intergrupo que prestan servicios en otras Áreas y Distritos apoyaron este punto de la agenda.


La respuesta común del detractor del Área 67 fue: "No podemos cubrir los puestos que ya tenemos. El Área no puede permitirse el lujo de otro Comité". Como se indicó anteriormente, estos puestos ya están siendo atendidos por múltiples comités y se duplican costos y personal.

### Comité Hotelero Ad Hoc – Deborah D.

La tarea que se nos asignó fue encontrar formas de reducir nuestros costos y mantenernos dentro de nuestras posibilidades financieras. En octubre aprobamos una moción: *La Asamblea de Área se reunirá no menos de trimestralmente en al menos una sesión de un día. y El Comité de Área se reunirá al menos trimestralmente.*

Nosotros, como comité, nos damos cuenta de que este es un gran cambio para nosotros y que es posible que tengamos que atravesar algunos problemas de crecimiento. Todavía estamos puliendo los detalles para tener un montaje sin problemas. Hemos hablado con el Coordinador de finanzas y recibimos la aprobación para que el área proporcione el almuerzo.



Nuestra Asamblea de Abril, se llevará a cabo el **Apr 6, 2024** en  San Jacinto College North Campus en la Sala del Monumento (ver mapa adjunto a este informe). **Registro** comenzará a las **7 am** la **Asamblea** a partir de las **9 a.m.**. El Coordinador del Área enviará la agenda a SETA-Announce. El Comité de Área se reunirá el **Mar 23, 2024** virtualmente usando Google Meet porque la asamblea de abril es para que el delegado sepa de nosotros. Todos están invitados a "escuchar".

Creemos que hemos cumplido el objetivo de reducir costos y nos han brindado la flexibilidad de reunirnos para asambleas de 1 o 2 días.

## **Informes del Comités de Servicio**

[\[volver a la agenda del sábado\]](#)

**Archivos** – **Charles S.** – Elegido en esta Asamblea, por lo que no presentó informe

**Comité de Instituciones Correccionales (CFC)** – **Tony W.**

El Comité Correccional de SETA lleva el mensaje de A.A. al alcohólico que sufre detrás de los muros de nuestras cárceles locales, del condado y estatales, así como de las prisiones estatales y federales, ayuda con los procesos de orientación para obtener aprobación para llevar a cabo reuniones en las instituciones del TDCJ, distribuye literatura comprada con sus donaciones de los botes azules, responde cartas de reclusos encarcelados a través del Programa de Correspondencia, utiliza canales de contacto locales y nacionales previos a la liberación de CFC para ayudar a que los reclusos asistan a su primera reunión de AA después de su liberación y lleva el mensaje organizando talleres o montar mesas informativas en talleres y convenciones.

“En un esfuerzo por reducir el contrabando peligroso que ingresa a las instituciones de TDCJ, la agencia implementó un programa de Correo Digital. Toda la correspondencia general entrante para los reclusos se envía a una ubicación centralizada para clasificarla, escanearla y cargarla en las tabletas seguras del recluso. Las excepciones a esto incluyen correo legal; correo certificado; correo de medios; y libros, revistas, paquetes y otras suscripciones de editoriales, que se envían a la unidad. TDCJ continúa mejorando sus procedimientos de correo para garantizar que las organizaciones puedan enviar materiales informativos y al mismo tiempo proteger la seguridad de su población y su personal. Estas organizaciones ahora pueden reanudar el envío de sus libros a las unidades del TDCJ, donde se someterán a inspecciones más estrictas y luego se entregarán al destinatario designado. Para acelerar la recepción de los materiales por parte de los reclusos, cualquier elemento que pueda escanearse debe enviarse al Centro de procesamiento de correo digital para cargarse en las tabletas de los reclusos. TDCJ continuará aprovechando la nueva tecnología en las tabletas para proporcionar materiales a la población reclusa y al mismo tiempo reducir el contrabando en sus instituciones”. *Boletín TDCJ*

Lo anterior provino del Departamento de Justicia Penal de Texas después de un fuerte aumento en las muertes por sobredosis de reclusos que recibieron papel con fentanilo desde el exterior. De las 202 muertes reportadas en las cárceles de Texas en la segunda mitad del año pasado, se sospecha que al menos 51 están relacionadas con las drogas y 38 son sospechosas de muertes relacionadas con las drogas o el calor. Se trata de un aumento de más del 30%, o hasta del 40%, dependiendo de la precisión de los próximos informes de autopsia. Como voluntarios, no nos gusta que se nos impongan reglas aún más estrictas al hacer nuestro “trabajo”, pero al mismo tiempo, nosotros, como soldados de servicio en la comunidad de AA, estamos en el negocio de salvar vidas. Esto incluye nuestra interacción con el personal y las instituciones de TDCJ, así como con los encarcelados. La Declaración de Responsabilidad es clara al respecto.

Después de mucho tiempo y esfuerzo invertido durante todo el año en incorporar Bridge the Gap con la correspondencia/prelanzamiento de CFC, terminó siendo mejor para nuestro comité retirarse por completo del programa BTG para los comités de usuarios individuales del Área 67. Teníamos múltiples problemas con la accesibilidad y el 'Derecho de Participación' que parecen ser sólo rectificables a través de un Comité BTG de Área, en todo caso. Hicimos

que IT nos eliminará de toda la información de contacto de BTGWW.org y btgseta.org, pero elegimos, como individuos, permanecer en la base de datos de btgseta para los puentes individuales que salen del lado de correcciones de los formularios de solicitud. Se revelarán más.

La Conferencia Correccional SETA de este año se llevará a cabo del 6 al 8 de septiembre en el Sheraton North Houston. Tendremos los sorteos habituales que incluyen Orientación TDCJ, y el siempre popular Ice Cream Social AMBAS NOCHES. obtendremos el volante publicado en la página web de inmediato.

### **Finanzas – Informe de Presupuesto – Reino F.**

- Desde la Asamblea de julio, nos hemos reunido mensualmente el día 3 tercer miércoles del mes a las 8pm.
- Creemos que el presupuesto debe ser un presupuesto totalmente financiado y no depender de fondos (sin restricciones) que pueden no estar disponibles regularmente. Tuvimos un comité ad hoc que analizaba opciones para ahorrar dinero en el futuro y revisar el proceso presupuestario. El ad hoc iniciará un proceso presupuestario piloto que coincidirá con el proceso existente y no lo reemplazará; comenzará en el otoño de 2024.
- No hemos tenido noticias de nadie sobre el proyecto de presupuesto para 2024.
- He estado sirviendo en el comité ad hoc del hotel para ver qué costos se pueden ahorrar para futuras Asambleas.

### **Grapevine – Daryl W.**

El comité de Grapevine del Área 67 presentó una presentación de PowerPoint de Grapevine en la Asamblea de SETA de octubre. Nuestro comité ha estado trabajando en nuevos tableros de anuncios y con el nuevo editor digital de Grapevine Inc. Además, nuestro comité revisó nuestro presupuesto para 2024. Solicitamos que todos los GVR del Área asistan a las reuniones mensuales de Grapevine y se registren en [aagrapevine.org](http://aagrapevine.org) como y GVR.

Hemos recibido solicitudes para talleres híbridos de Grapevine, por lo que el comité compró todo el equipo necesario. Además, publicaremos un boletín informativo de Grapevine para enero de 2024. Si algún grupo o distrito está interesado en organizar un taller de escritura de Grapevine en 2024, comuníquese con cualquier miembro de nuestro comité. Todos los talleres que hemos tenido hasta ahora han sido inspiradores e informativos. Algo empieza a pasar cuando empezamos a escribir sobre cualquier tema relacionado con el alcoholismo.

### **Tecnologías de la información (IT) – Serguéi K. -- No se presentó informe**

### **La Viña – Misael M. – No se presentó ningún informe**

### **Literatura – Daniel K.**

Próximos eventos del Comité de Literatura:

- miércoles 7 de febrero El Comité de Literatura asistirá a la reunión mensual del Distrito 81.
- Domingo 18 de febrero El Comité de Literatura asistirá a la reunión mensual del Distrito 31.
- Sábado 16 de marzo Taller sobre las preguntas de la OSG relacionadas con los Escritos de los Fundadores en la Iglesia de los Santos Apóstoles en Katy durante la tarde. El tiempo se está ultimando. ¡Esté atento a los folletos!

### **Multilingüe – Janine B.**

El Comité Multilingüe está formado únicamente por Janine y Dulce. Necesitamos 2 voluntarios, de cada distrito de Houston, para ayudarnos en el año 2024. Dulce y yo nos reunimos por teléfono todos los domingos a las 2:00. Nos falta una secretaria y un tesorero.

La Asamblea en Galveston fue horrible por muchas razones: Nancy estaba enferma y recibió esa noticia a las 9 de la noche del jueves 18. Además, recibió la noticia de que el Área 67 no quiere utilizar el equipo de audio y sonido de Nancy, que era difícil de escuchar para los angloparlantes. La comunidad de AA decía: "No necesitamos sonidos de audio. No, dígalos que traigan sus propios auriculares para su propia marca de teléfono, descarguen los auriculares Bluetooth en su propia

habitación, de los cuales había muchos auriculares BT". en la habitación." conferencia...Descargar Zoom...NO descargar Google Meet...NO, no llames por teléfono (pero no era el número correcto) y variedad de mensajes inequívocos de toda la Zona. Me sentí abrumado por mensajes contradictorios.

Lo siento mucho,pero estuve enferma el sábado por la mañana. La conferencia de Moody Garden fue tan fría que todavía estoy enfermo por las infecciones del sábado.

Tenemos un nuevo integrante: Una mujer, Italiavi, del Grupo Espiritual, de la calle Bellfort, puede traducir en vivo y también escribir en inglés y español. Dios es el Buen Pastor.

Necesitamos una lista de miembros que puedan y quieran escribir, leer y traducir español/inglés. Conozco a un miembro que sólo habla japonés. Podemos usar el traductor de Google, pero las emociones no se transmiten bien en Google Translate. Si hay alguien que pueda hablar inglés/japonés/español sería increíble; Incluso el inglés/japonés sería útil.

### **Newsletter (Boletín informativo) – Tracy W.**

Desde que nos hemos vuelto digitales, el comité del boletín está investigando libros en formato PDF. En el boletín hemos incluido el Proyecto de Vídeo de Jóvenes, también la nueva ubicación de la próxima asamblea el 6 de abril de 2024. ¡Échale un vistazo!

Búsquelos siempre en la asamblea para leer el boletín.Estamos trabajando para no tener que hacer clic *Omitir aviso publicitario* cuando escaneas el código QR.En el futuro, le informaremos a Bella o Art dónde se ubicarán los boletines. También puede leer el boletín del Área yendo a [aa-seta.org/committees/newsletter](http://aa-seta.org/committees/newsletter).

Si alguien tiene folletos para el boletín de abril, por favor entréguenoslos a Fernando B. y a mí tres semanas antes de la Asamblea.

### **Información pública (PI) – Charlie W.**

Nuestro SETA comité de P.I. tiene planeada una primavera muy ocupada.

- Publicaremos anuncios de servicio público de enero/febrero en el boletín de impacto comunitario que se enviará por correo a los residentes del centro de la ciudad.
- El comité se presentará ante las Caridades Católicas locales el 18 de enero de 2024 en Houston.
- En febrero planeamos asistir a la Conferencia de Unidad del Distrito 33 del 23 al 24 de febrero de 2024 y montar una mesa de exhibición de PI.
- En marzo instalaremos una mesa de exhibición en la Conferencia Boca de Brazos del 1 al 3 de marzo de 2024 en Lake Jackson.
- El Comité también asistirá a la Feria de Salud de Lone Star College en marzo, donde instalaremos una mesa de literatura y responderemos preguntas sobre lo que A.A. es y no es.

Como puede ver, estamos muy ocupados y realmente nos vendría bien su ayuda. nos reunimos el ultimo martes del mes [meet.google.com/egs-mjov-jfh](https://meet.google.com/egs-mjov-jfh) o Únase por teléfono (EE. UU.) +1 929-287-3914 PIN: 392706340

### **SCAP – Ron S. – No se presentó ningún informe**

### **Comité de Instituciones de Tratamiento (TFC) – Christopher G.**

Cambiaremos la reunión de TFC a Google Meet a partir de nuestra reunión del 15 de febrero. Tenemos algunos puestos para cubrir: Coordinador suplente del TFC, Coordinador de Accesibilidades y Secretario del TFC. ¡Tenemos un enlace en español para apoyar mejor a nuestros distritos de habla hispana y comunicar las iniciativas de TFC!

Ahora tenemos 2 nuevas pantallas de centros de tratamiento, una en inglés y español. El Comité Ad Hoc de Pantallas de TFC actuó muy rápidamente para proporcionar estas pantallas, incorporando códigos QR y otras ideas colectivas nuevas. Las pantallas TFC se completaron justo a tiempo para esta Convención.

En la Asamblea de octubre, presentamos el Modelo de “Cómo se hacen puentes en SETA”, utilizando las herramientas BTGWW (Bridge the Gap WorldWide) que tenemos disponibles y aquellas creadas/adaptadas para SETA. En diciembre, el Comité CF votó a favor de retirarse de la administración del Programa SETA BTG y desarrollar aún más su Programa de Pre Lanzamiento existente (que es similar al Programa BTG). Se alienta a los miembros de CFC que actualmente figuran en la base de datos de contactos temporales de SETA BTG a permanecer.

El Comité TF todavía se está volviendo a centrar en los (2) objetivos principales que he informado en Asambleas anteriores:

1. Proporcionar recursos para fomentar las reuniones de AA dentro de los Centros de Tratamiento. El TFC proporcionará los recursos necesarios para ayudar a los distritos con las pautas de AA, los libros de trabajo del TFC y las presentaciones del TFC.
2. Proporcionar oportunamente información del programa BTG a los recién llegados a las instituciones de Tratamiento.
  - En noviembre, el TFC votó a favor de realizar un Inventario del Comité y eligió un facilitador en diciembre.
  - En diciembre creamos un Subcomité BTG. Este comité se encargará de: las cuestiones de “limpieza” asociadas con BTG y la utilización de las herramientas BTGWW disponibles. ¡La agenda empresarial del TFC se optimizará mejor gracias al trabajo y la presentación de informes de este Subcomité!
  - En noviembre y diciembre, el TFC desarrolló e implementó medios electrónicos para inscribir voluntarios en BTG y enumerar contactos temporales en la base de datos SETA. A principios de enero, justo antes de esta Asamblea de la Conferencia, el TFC desarrolló e implementó medios electrónicos para inscribir voluntarios para el TFC y realizar reuniones dentro de las instituciones de Tratamiento. En coordinación con IT, se han creado los códigos QR necesarios, las páginas de registro de voluntarios y las carpetas seguras de Drive para almacenar información.

## **Informes de enlace intergrupales**

[\[volver a la agenda del sábado\]](#)

### **Intergrupo del Valle de Brazos – Raquel S.**

Lamentablemente, no tengo mucho que informar sobre este trimestre para el intergrupo. Solo tuvimos 2 reuniones este último trimestre, a las cuales solo pude asistir a una, y el Coordinador del intergrupo estuvo ausente por razones médicas y familiares, por lo que tampoco pude obtener minutos adicionales, ya que él es nuestro secretario y tesorero. también. Tengo la esperanza de que aumentemos nuestra asistencia en los próximos meses y tendré información y números actuales y actualizados para todos ustedes.

### **Intergrupo de Houston -Taylor C.**

- **El alquiler del edificio para la Oficina Intergrupales de Houston aumentó un 15% para 2024** lo que tiene un impacto significativo en el presupuesto de 2024 para que el Intergrupo del Área de Houston sea autosuficiente. Se alienta a la Comunidad a continuar apoyando a la oficina mediante la compra de literatura y contribuciones grupales regulares. ¡Pasa la voz!
- ¡Estamos muy emocionados de anunciar que Libby S ha regresado como asistente administrativa! Trabaja a tiempo parcial. ¡Visítenos los martes, miércoles o jueves y saludé!
- ¡Los números están ahí! A partir del 1 de enero de 2024, hay 1878 reuniones de AA, 290 grupos y 537 ubicaciones en el área metropolitana de Houston a las que Intergroup sirve humildemente!
- Se necesitaban voluntarios para ayudar al Intergrupo de Houston a limpiar profundamente sus instituciones una vez al mes, cada segundo viernes, de 10 a. m. a 3 p. m. Esta es una nueva y maravillosa oportunidad para que los miembros del área participen en un proyecto de servicio regular muy necesario. Además, si algún voluntario necesita que se le firmen documentos para las horas de servicio comunitario designadas por el tribunal, esta oportunidad es una excelente vía para retribuir a la Comunidad.

- Un recordatorio de los servicios del Intergrupo del Área de Houston a la comunidad:
  - Servicios gratuitos de impresión en color
  - Servicios de laminación (\$0.50 c/u)
  - Incluya la información de su reunión en [aahouston.org](http://aahouston.org) y la aplicación Guía de reuniones. Los cambios se pueden realizar por teléfono 713-686-6300, correo electrónico a [intergrupo@aahouston.org](mailto:intergrupo@aahouston.org), o en la web a través de [aahouston.org](http://aahouston.org).
  - Publique sus folletos de eventos de AA en el [aahouston.org](http://aahouston.org) calendario de eventos
  - Encuentre un orador de AA para su reunión
  - ¡Muchas oportunidades de voluntariado! ¡Pregunte sobre el recién formado Comité de Extensión!
- **Próxima reunión de delegados del intergrupo** será el 15 de febrero de 2024 a las 8:00 p.m. en formato híbrido (presencial y por Zoom). ¡Únase a nosotros en la oficina 5151b Mitchelldale St, Suite B10, Houston, TX 77092 o en Zoom! IDENTIFICACIÓN:**895 0625 9290** Contraseña:**786665** La Librería estará abierta hasta tarde para usted y los suministros de su Grupo.

### 9<sup>th</sup> Intergrupo distrital –Peter M.

El Intergrupo del Noveno Distrito tuvo una venta de literatura muy exitosa en diciembre (25% de descuento). Este evento contó con una gran asistencia y se proporcionaron refrigerios. Nuestro Taller de Tradiciones de noviembre en la sala de reuniones del West End Group contó con un gran apoyo. Se suministraron alimentos y bebidas.

La literatura del Intergrupo del Noveno Distrito está completamente surtida. Algunos folletos todavía están pendientes de entrega. Nuestra línea directa de 24 horas está activa y siempre podemos necesitar más apoyo voluntario.

Oficina del Intergrupo Hispano (D63, 64, 65) – Dimas S. -- No se presentó ningún informe

Intergrupo Hispano Del SW (D66 y 62) – Martin M. – No se presentó ningún informe

## **Informes de los miembros del comité de distrito (MCD)**

[\[volver a la agenda del sábado\]](#)

Distrito 10 – Inactivo

Distrito 20 – Sarah L.

**Representación del RSG:** Hemos tenido una representación más fuerte en este último trimestre y he comenzado a contactar a los RSG y grupos para cultivar la participación de los RSG en el Distrito. Nuestra Secretaria, Callie M., nos está ayudando en esto y también iremos a los grupos que no tienen RSG y trataremos de incorporarlos para participar. Nuestro objetivo es tener la mayor participación posible. Para, con el ejemplo, mostrar a los integrantes de los grupos la necesidad, el resultado productivo y la alegría de la participación plena en nuestro Grupo, Distrito y Área.

**Proyectos:** Probablemente realizaremos 2 talleres y habremos hablado de una comida compartida o similar para nuestros grupos y RSG.

**Anuncio:** Si alguien aquí asiste a uno de los grupos de AA del Distrito 20, siendo Lambda una parte muy grande del Distrito, reúname conmigo al fondo de la sala y permítame presentarle cómo participar como RSG en el Distrito.

### **Distrito 31 – Jennifer C.**

¡Estamos muy emocionados de anunciar que hemos cubierto nuestro puesto de MCD suplente! Demos una gran bienvenida a Nosa por ocupar este puesto. Me gustaría agradecer a Doug C por ser el Alt. DCM interino hasta que podamos cubrir el puesto.

Las reuniones de distrito han tenido un promedio de 20 a 25 personas y en el último trimestre tenemos dos nuevos RSG.

El 4 de noviembre, Donna F. (Coordinador del Comité de Archivos) junto con otros en nuestro distrito organizaron el Día de los Fundadores. Fue un gran evento al que asistieron más de 50 personas de todo el distrito. Muchos grupos elaboraron guiones gráficos sobre sus grupos y cómo empezaron. Hubo un panel para compartir la historia de los grupos dentro del Distrito 31 junto con Eddie R (archivista del área) que hizo presentaciones sobre la historia de AA en el área de Houston.

Algunas cosas más que hizo el Distrito 31 en el último trimestre de 2023: aprobamos nuestro presupuesto para 2024 y un comité ad hoc revisó los P&P para presentarlos en enero. Todavía tenemos varios puestos vacantes a nivel de distrito: Literatura, Cooperación con Profesionales y Alt. Información pública.

### **Distrito 32 – Kim C. – no se presentó informe**

### **Distrito 33 – Tony A.**

Actualmente el Distrito 33 tiene 35 Grupos reunidos en 14 Ciudades. En la reunión de diciembre se aprobó un presupuesto equilibrado. El 16 y 17 de febrero se llevará a cabo la Conferencia Unity en el Centro Comunitario Kurten Texas.

### **Distrito 40 – Doug D. -- no se presentó informe**

### **Distrito 51 – David D.**

En la última Asamblea mencioné que nuestro Distrito se inspiró en el proyecto de actualizar el Informe de Estado del Grupo para la OSG. En consecuencia, estamos trabajando para cultivar la participación de RSG con 4 y potencialmente 5 grupos.

El 12 de noviembre del 2023, organizamos nuestra segunda Iniciativa distrital del año: un taller de tradiciones. Tuvimos cuatro oradores que presentaron tres tradiciones en formato cronológico. El lugar estaba abarrotado y el taller demostró generar una muy apreciada concientización y comprensión de las Doce Tradiciones. Me gustaría reconocer a nuestro RSG del Grupo Génesis, Gwen P., por encabezar esta exitosa iniciativa.

En nuestra reunión del pasado domingo 14 de enero discutimos planes para llevar a cabo un evento de puertas abiertas. Este sería un evento tipo mini exhibición donde el Distrito crearía conciencia sobre cómo funcionan los grupos, brindaría sugerencias sobre cómo tener reuniones efectivas de conciencia de grupo, explicaría el papel de los RSG, etc. Este evento también contaría con un puesto de literatura que brindaría una amplia gama de Folletos de AA. Planeamos tener este evento el 23 de marzo o el 13 de abril.

### **Distrito 52 – Ricardo D.**

Tengo buenas noticias que informar: ¡tuvimos tres nuevos RSG en nuestro Distrito! Uno del Grupo Rose Ridge, otro del Grupo Columbus bajo el nuevo RSG de un grupo completamente nuevo, "Chicks with New Glasses".

También tuvimos varios grupos contribuyendo a nuestro distrito; A partir de ahora, tenemos muchos fondos. Estamos considerando tal vez tener una sala de hospitalidad para la convención o un evento en nuestro distrito. También recibí contribuciones de uno de nuestros grupos para el comité CFC. Le di los \$88 de las contribuciones de la lata azul al comité en su última convención.

Estoy tratando de visitar todos los grupos de mi distrito para finales de este año y tal vez darles toda la información que tenemos disponible en cuanto a los delegados y el informe del GSC. Nuestro distrito tiene un área de distribución muy extendida, por lo que me llevará algún tiempo cubrir todo el territorio.

### **Distrito 60 – Roland R.**

Desde la última asamblea, el grupo Rockhill celebró su cincuentenario en octubre y celebró las vacaciones de Navidad en diciembre con un concurso de suéteres feos. Hubo mucha diversión. Cada segundo domingo del mes es comida y compañerismo.

El grupo de confraternidad celebró su cena anual de Acción de Gracias y Navidad.

El grupo Industrial tuvo una reunión de Acción de Gracias y Navidad. Cada primer sábado es noche de cine a partir de las 5 p.m. Esperamos tener Big Book Trivia en el grupo Industrial en febrero.

El grupo Tercera Tradición celebró su 45 aniversario. Fue en noviembre. Se mencionó durante la historia del grupo que en 1986 la Asamblea se reunió allí y en otro aniversario, Joe McQuade fue orador.

Nuestro Delegado saldrá en marzo y compartirá con nosotros.

### **Distrito 62 – INACTIVO**

### **Distrito 63 – Juan D.**

El Distrito 63 está funcionando bien. Tiene nueve grupos y sus comités. Regularmente, de 4 a 5 RSG asisten a nuestra reunión los sábados. Son grupos activos con el distrito junto con su MCD, quien es un miembro motivador que está presente en los comités.

Está apoyando al comité de La Viña los martes y sus eventos que tienen con los distritos y el comité permanente de la zona Sur de Texas. El distrito tiene un rol para compartir los martes con sus grupos y comparte con los grupos que los invitan a su ciclo de unidad, dando vida a todos los eventos hispanos y eventos del Área 67 de SETA.

Participan en reuniones distritales con distritos hispanos. Hasta el día de hoy, el Distrito 63 está alentando a su área geográfica a formar su Comité Correccional y participa con los comités organizadores de eventos de Houston. Los RSG de nuestra área geográfica están planeando realizar talleres para RSG para que puedan brindar un mejor servicio.

### **Distrito 64 – Marco L. -- no se presentó informe**

### **Distrito 65 – Isidro G.**

Visitamos los grupos que pertenecen al Distrito #65 los jueves. A los comités asisten los RSG y la mesa de servicio, siempre motivando a los servidores y las funciones de cada servidor en el distrito. Se fomentan los eventos en nuestra Área 67 y eventos a nivel hispano.

**Comité de Literatura:** fomenta el inventario de libros y literatura nuevos y realiza rifas para mantener el flujo de literatura.

**Comité Correccional (CFC):** Fomenta las latas azules en grupos. Asisten a la prisión de Darrington y traen literatura que comparten los reclusos, se reúnen con los demás comités de los distritos hispanos cada segundo jueves del mes y comparten información. También asisten a la reunión mensual del CFC del Área 67 y traen el aporte de las latas azules.

**La Viña Committee:** motiva suscripciones en grupos, motiva talleres de redacción para la revista La Viña. Asisten a sorteos para motivar literatura y suscripciones de La Viña. Se reúnen con los demás comités el último jueves de cada mes y comparten ideas e información.

### **Distrito 66 – Luis P.**

Actualmente estamos trabajando con todos los grupos de nuestro distrito, reuniéndonos los sábados a las 6 pm.

Tenemos diferentes comités como La Viña, CFC, literatura y algunas otras pequeñas actividades que realizamos durante nuestra reunión del sábado.

Tenemos 22 grupos, y normalmente entre 15 a 18 RSG están presentes en nuestras reuniones, como MCD tratamos de alentar a nuestros servidores a entender nuestras responsabilidades con esta área y enviar contribuciones a sus grupos, pero no solo eso sino ser parte de estos servicios generales, esperamos asistir a nuestra próxima convención en enero, gracias a todos por la oportunidad.

### **Distrito 70 – Kevin W.**

- Actualmente el Distrito 70 trabaja con 42 grupos. Nuestra reunión de enero contó con 26 servidores, miembros de comités y RSG. Buscamos cubrir un puesto de servidor y seis puestos de Coordinador de comité. Todas las actividades del grupo continúan aumentando.
- Nuestro MCD suplente actualmente está facilitando un taller de RSG antes de nuestra reunión mensual del distrito que comienza a las 6:30.
- Nuestro Coordinador de TFC está trabajando con una nueva institución de tratamiento y uno de nuestros grupos está organizando reuniones.
- El distrito votó y aprobó el presupuesto de 2024 en la reunión de diciembre de 2023.
- Visité los grupos activos e inactivos en el distrito, envié por correo nuestro boletín informativo e invitaciones a las reuniones del distrito, y continuaré visitando grupos con un enfoque en los grupos que actualmente no tienen un RSG participando en el distrito.

**Distrito 81 – Keith M.** -- no se presentó informe

**Distrito 82 – Jackie M.** -- no se presentó informe

**Distrito 90 – Julián (Juliann) L.** -- no se presentó informe

[\[volver a la agenda del sábado\]](#) [\[volver a la agenda dominical\]](#)

<b>Pase de lista del Comité de Área enero de 2024</b>			
<b>Posición</b>	<b>Nombre</b>	<b>Comité del área</b>	<b>Asamblea</b>
<b>Oficiales del área</b>			
Delegado	Rick M	Presente	Presente
Delegada alterna	Christina S	Presente	Presente
Coordinador	Bella L	Presente	Presente
Coordinador alterno	Art G	Presente	Presente
Registrador	Patricia H	Presente	Presente
Registrador alterna	Elizabeth G	Presente	Presente
Secretaria	Allise B	Presente	Presente
Secretario alterno	Edwin C	Presente	Presente
Tesorera	Catherine G	Presente	Presente
Tesorera alterna	Aliciea M	Presente	Presente
<b>Coordinadores de los comités permanentes</b>			
Archivo	Carlos S	N / A	Presente



Archivo alterno			
CPC	Michael G	No presente	No presente
CPC alterna	Kate E	Presente	Presente
CFC	Tony W	No presente	No presente
CFC alterno	Harold B	No presente	No presente
Finanzas	Reino F	Presente	Presente
Finanzas alterna	Kristi N	Presente	No presente
Grapevine	Darryl W	Presente	Presente
Grapevine alterno	Terry P	No presente	No presente
TI	Sergey K	No presente	No presente
TI alterno	Brad H	Presente	Presente
La Vina	Misael M	No presente	No presente
La Viña alterno			
Literatura	Daniel K	No presente	Presente
Literatura alterno	Jim M	No presente	Presente
Plurilingüe	Janine B	Presente	Presente
Plurilingüe alterna	Dulce A	Presente	Presente
Boletín informativo	Tracy S	Presente	Presente
Boletín alterno	Fernando B	Presente	Presente
Información Pública (IP)	Charlie W	Presente	Presente
IP alterna	Teresa S	Presente	Presente
SCAP	Ron S	Presente	Presente
SCAP alterno			
TFC	Christopher G	Presente	Presente
TFC alterno			
<b>Coordinadores de convenciones</b>			
Coordinador de la Convención SETA 2025	Cody R	No presente	Presente
Coordinadora de la Convención SETA 2026	Malana Q	N/A	No presente
Coordinadora de la Convención Estatal de 2025	Melissa R	No presente	No presente
Coordinador alterno de la Convención Estatal	Troy B	Presente	Presente
<b>Enlaces Intergrupales</b>			
Intergrupo del Valle de Brazos	Rachel S	Presente	Presente
Intergrupo de Houston	Taylor C	Presente	Presente
Intergrupo del Noveno Distrito	Pedro M	Presente	Presente
Suplente del Intergrupo del Noveno Distrito	James K	Presente	No presente
Oficina del Intergrupo Hispano D63,64	Dimas S	Presente	No presente
Oficina Intergrupala Alto Hispana (D 63,64)	Jose M	No presente	No presente
Intergrupo Hispano del SW (D 62, 65, 66)	Martin M	Presente	No presente
Intergrupo Hispano del SW alterno (D 62, 65, 66)			

<b>MCD</b>			
MCD del Distrito 10			
MCD alternativo del Distrito 10			
MCD del Distrito 20	Sarah L	Presente	Presente
MCD alterna del Distrito 20	Linda G	Presente	Presente
MCD del Distrito 31	Jennifer C	Presente	Presente
Distrito 31 MCD alterna	Jennefer N	Presente	Presente
MCD del Distrito 32	Kim C	Presente	Presente
Distrito 32 MCD alternativo	Marcos E	No presente	No presente
MCD del Distrito 33	Tony A	Presente	Presente
Distrito 33 MCD alternativo	Cody R	No presente	No presente
MCD del Distrito 40	Doug D	Presente	Presente
Distrito 40 MCD alternativo	Mike B	Presente	Presente
MCD del Distrito 51	David D	Presente	Presente
MCD alternativo del Distrito 51			
MCD del Distrito 52	Ricardo D	Presente	Presente
MCD alternativo del Distrito 52	Jim C	Presente	Presente
MCD del Distrito 60	Roland R	Presente	Presente
MCD alternativo del Distrito 60			
MCD del Distrito 62			
MCD alternativo del Distrito 62			
MCD del Distrito 63	Juan D	Presente	Presente
MCD alternativo del Distrito 63	Iván L	No presente	No presente
MCD del Distrito 64	Marco L	No presente	Presente
MCD alternativo del Distrito 64	Jose M	Presente	Presente
MCD del Distrito 65	Isidro G	No presente	Presente
MCD alternativo del Distrito 65	Marvin P	No presente	Presente
MCD del Distrito 66	Luis P	Presente	Presente
MCD alternativo del Distrito 66			
Distrito 70 MCD	Kevin W	Presente	Presente
MCD alterna del Distrito 70	Sara B	No presente	No presente
MCD del Distrito 81	Keith M	No presente	No presente
Distrito 81 MCD alternativo	Danny G	Presente	Presente
MCD del Distrito 82	Jackie M	Presente	Presente
Distrito 82 MCD alternativo	OB S	Presente	Presente
MCD del Distrito 90	Julian (Juliann) L	Presente	Presente
MCD alternativo del Distrito 90	David S	Presente	Presente
<b>Otro</b>			
Archivista	Eddie R	Presente	Presente

<b>Administradora de página web</b>	<b>Susana W</b>	<b>No presente</b>	<b>No presente</b>
<b>Webmaster alternativa</b>	<b>Cheryl M</b>	<b>Presente</b>	<b>Presente</b>

BORRADOR